Emploi Le développement économique fédère IES et EDF



Initiatives pour une économie solidaire (IES) œuvre depuis près de 20 ans dans le financement coopératif à l'échelle de l'Occitanie. Elle finance et accompagne les entreprises (existantes ou en gestation) qui permettent la création d'emplois au niveau local, la lutte contre l'exclusion et la solidarité avec la société et l'environnement.. Derrière le président Eric Jourdain, une délégation d'IES était réunie dernièrement afin d'officialiser un partenariat avec EDF « une rivière - un territoire développement », représenté par son directeur Alain Picasso.

Par le biais d'une convention de

partenariat, les deux entités ont

posé les jalons de leur fonctionne-

Une année de travail en commun pour les deux structures.

ment commun pour 2018. Ainsi, elles orienteront l'une vers l'autre les porteurs de projets du territoire (sous réserve de validation de leurs projets par IES). EDF financera le fonctionnement d'IES à hauteur de 2 000 € et assistera à ses diverses réunions. « EDF et IES se sont rapprochées pour trouver ses synergies dans leurs actions en faveur du développement économique des territoires de l'Aveyron », affirmera Alain Picasso, louant le concept de financement d'IES, « inovant et engagé ».

Centre Presse le 3/103/2018